



Wir bringen unseren verehrlichen Geschäftsfreunden die besten Wünsche dar für ein glückliches und erfolgreiches Jahr „1938“.

Dabei gereicht es uns zur Freude, mitzuteilen, daß unsere Firma auf der Pariser Weltausstellung 1937 für die von uns ausgestellten Erzeugnisse mit einem Ehrendiplom ausgezeichnet wurde.

Es ist dies die höchste einem deutschen Betriebe aus der Doublébranche verliehene Auszeichnung. Wenn daneben in Betracht gezogen wird, daß in unserem Betrieb mehr Arbeitskräfte als in irgend einer anderen Fabrik ähnlicher Erzeugnisse in Deutschland oder überhaupt in der Welt beschäftigt werden, so dürfen die beiden Tatsachen als ein Beweis unserer hohen Leistungsfähigkeit angesehen werden. Unter Voranstellung des Leistungsgedankens und der Pflege der Qualität ist es uns gelungen, diese sichtbaren Fortschritte zu erzielen.

Damit sind wir dem Vermächtnis, welches wir aus den Händen der Gründer unserer Firma übernommen haben, und wovon der verstorbene Herr Wilhelm Wienenberger als Begründer Pforzheimer Amerikaner-Doublé-Schmuckfabrikation anzusehen ist, treu geblieben und dürfen im 53. Jahre unseres Bestehens auf die wichtigen Fortschritte, welche unsere Firma gleichermaßen im Inland- und Auslandgeschäft erzielt hat, mit Freude und Genugtuung hinweisen.

Anerkennung verpflichtet; unsere Anstrengungen werden deshalb auch in Zukunft darauf gerichtet sein, dem bisherigen Grundsatz der Pflege von Leistung und Qualität treu zu bleiben und dadurch auch fernerhin die Zufriedenheit unserer Kundschaft in Deutschland wie im Ausland zu erhalten und zu vertiefen.

## RODI & WIENENBERGER A. G.

Doublé-Ketten-, Uhrgehäuse-, Bijouterie-Fabrikation.